



呉市立呉高等学校

いのちのそばに。ひととともに。



常翔学園

広島国際大学

資 料 提 供

平成30年4月17日
呉市立呉高等学校
細本 (72-5577)
広島国際大学広報室
坂井 (27-3102)
教育部教育総務課
大森 (25-3443)

報道機関各位

呉市立呉高等学校と広島国際大学が提携

— 栄養指導や生活習慣の確立による健康増進を目指して —

呉市立呉高等学校と広島国際大学とは、「呉市と学校法人常翔学園広島国際大学との包括連携協定（平成27年3月15日締結）」に基づき、高校生の体力強化及び生活習慣の確立による健康増進等を目的とした連携を進めるため、次のとおり覚書を締結しました。

1 覚書の締結日

平成30年4月1日

2 覚書の主な内容

- (1) 高校生の体力強化に必要な栄養学に基づいた栄養指導に関すること。
- (2) 高校生の健康増進に必要な生活習慣の確立に関すること。

3 具体的な取り組み

呉高等学校は、広島国際大学の医療栄養学部を中心とした専門的な知見を活用した栄養指導等を受けます。また同大学が、健康・医療・福祉分野の総合大学であることを生かし、同高校生徒の体力強化や健康増進を図ります。

この取り組みは、当面、硬式野球部生徒を対象として実施し、この成果を踏まえて呉高等学校全体で取り組むことで、生徒の運動能力の向上や集中力を高めることを目指します。なお、硬式野球部生徒38人は、この取り組みの効果をより高めるため、広島国際大学呉キャンパスの学生研修棟に入居し、バランスのとれた食事やより良い住環境により、生活習慣の確立に繋がります。

以 上